

saine et sérieuse. Mais, qu'est-ce, s'il se fait un jeu malin, de déchirer les prêtres, de les tourner en ridicule, s'il rend méprisable l'enseignement de la chaire de vérité. Si ces anecdotes, ses faits-divers sont une prédication de la libre-pensée, d'impiété et de libertinage.

Un mauvais journal est celui qui donne son approbation à des écrits, qui ont pour but d'exonérer les révoltes contre l'autorité diocésaine, une guerre acharnée à de pieux et saints Evêques, les attaques les plus outrageantes contre le Saint-Siège. Nous n'en finirions pas, si nous voulions énumérer les torts graves de quelques uns de nos journaux, qui pourtant, se disent catholiques, et qui sont reçus dans des familles catholiques.

Pourtant, comme le dit si bien le *Courrier du Canada* : " Si l'Europe est bouleversée en tous sens, si les trônes y sont renversés, si les désordres de tous genres y précipitent le monde dans les révolutions et le sang, cela est dû aux mauvais livres, aux mauvais journaux, etc."

Nous vous le demandons, pères et mères, qui peut vous justifier aux yeux de Dieu et de votre conscience, de recevoir une publication qui répand ainsi le poison le plus dangereux, le plus subtil ? Mais, vous nous dites, c'est pour nous que nous le recevons, et non pour nos enfants. Mais, le jetez vous au feu aussitôt que vous l'avez parcouru, et vos enfants, en cela comme en tout le reste, ne seront-ils pas portés, à suivre votre exemple, et quand ils les verront traîner sur une table, un lit, etc., ne s'empresseront-ils pas de le saisir, et de le lire ?